

Tradiciones navideñas en Colombia

Lina Marcela Hernandez Valencia, nuestra oficial de comunicaciones en Colombia, compartió la tradición de las novenas navideñas que nuestro equipo en Colombia celebra tanto en la oficina como en casa.



Lina y el equipo dicen,

Al ritmo de novenas, música y comida, en Colombia celebramos la Navidad

Se acerca diciembre y para nuestro equipo Colombia, significa una cosa: ¡Novenas navideñas!

Las novenas navideñas son una tradición que busca reunir a las familias, colegas, amigos y vecinos con el propósito de conmemorar el nacimiento de Jesús. Durante 9 días (del 16 al 24 de diciembre) oramos en comunidad y recordamos cómo fue que María y José llegaron a Belén.

En las oficinas de Colombia disfrutamos mucho de esta fecha. Lo primero que hacemos es montar un mini árbol de navidad y un pesebre (figuras pequeñas que representan el lugar donde nació Jesus).

En cada oficina hacemos estas novenas durante 2 o 3 días. Para eso nos organizamos en grupos para que cada día la novena sea liderada por diferentes personas. Una vez inician las novenas, oramos y cantamos los villancicos. Estas son canciones que cantamos, usando maracas o panderetas para acompañar el momento.

Las novenas también son una oportunidad perfecta para comer, jugar y compartir lo que más nos gusta. Entre todos llevamos para compartir nuestra comida típica, como:

- Natilla: un flan con sabor a dulce de leche o coco, con un poco de salsa de mora.
- Buñuelos: es una masa frita de queso con harina en forma redonda.
- Tamales: son un plato hecho con masa de maíz relleno de carnes y verduras, envueltos en hojas de plátano.
- Arroz con leche: es tal cual como suena, pero dulce y cremoso.
- Empanadas: un snack de masa de maíz frita o al horno rellena de proteínas o verduras

Muchos encontramos las novenas como algo divertido que nos brinda la oportunidad de compartir con los demás. De hecho, es normal que hagamos la novena en la oficina y en la noche con nuestra familia.